



Ein Junge, der nach dem plötzlichen Dahinscheiden seiner Mutter vor der Zukunft Angst hatte, kam zu Amma.

Amma sah ihn liebevoll an und sagte: “ Machst du dir Sorgen, wie das Leben ohne deine Mutter weitergehen wird? Das Leben, wie auch ein Fluss, wartet auf niemand. Maya (Schleier der Ignoranz) wird jeden von euch einhüllen. Danach wirst du dich in deinen Wünschen, der Erziehung, Freunden und deinem Kampf ums Überleben verlieren. Wie lange kannst du in der Vergangenheit bleiben? Mit dem Leben fortzufahren, bedeutet nicht, dass du deine Mutter vergessen wirst. Die Liebe für unsere Mutter vergeht im Verlauf der Zeit nicht.

Jeder muss den Planeten verlassen, wenn einmal seine Mission erfüllt ist. Du wirst dann zu höheren Ebenen des Seins weitergehen. Bhagavan und ich könnten ein Wunder bewirken und jemand ins Leben zurückbringen, da er hier eine Mission erfüllen muss. Aber der Tod selbst kann nicht für jeden verhindert werden. Jeder muss gehen. Es ist nur eine Frage der Zeit. Geh’ nach Hause und sei liebevoll mit deiner Schwester und deinem Vater. Ich werde dich und deinen Schmerz heilen und dich durchs Leben führen.”

Aus dem Buch “Amma – The Divine Mother” / “Die Göttliche Mutter”

Übersetzer: Gisele Fahrbach